
Gurtband Black & White 30 mm
Art-Nr.: gurtband_black_white_mi / Marke: HANABI

GurtbandUnsere Gurtbänder eignen sich besonders gut als Tragegriffe für Taschen und Rucksäcke, aber auch für
Schlüsselbänder, Hundeleinen und vieles mehr. Die Besonderheit der Gurtbänder liegt neben der riesigen Designauswahl in
der hohen Strapazierfähigkeit und der speziellen Haptik. Die farbechten Gurtbänder sind durch ihre feine Webtechnik leicht
zu verarbeiten, sehr reißfest und auch bei hoher Belastung formbeständig - ein echtes Qualitätsprodukt, made in EU. Die
Gurtbänder werden in der praktischen 20 m Rolle angeboten.Belt StrapOur straps are particularly suitable as handles for
bags and backpacks, but also for lanyards, dog leads and much more. The special feature of the belt straps lies not only in
the huge design selection but also in its high durability and the special feel. Due to their fine weaving technique, the colour-
fast webbings are easy to process, very tear-resistant and dimensionally stable even under high loads - a true quality
product, made in the EU. The belt straps are offered in a practical 20 m roll.

 

Produktinformation

ab 32,20EUR  / Rolle
Grundpreis: 1,61EUR / 1 Meter
inkl. 19% USt. zzgl. Versand

Lieferzeit: 3-5 Tage

https://www.handarbeitsdepot.de/manufacturer/hanabi.html
https://www.handarbeitsdepot.de/cms/zahlung-und-versand.html

